

# 回 覧

## 防犯カメラ設置に関する検討結果のお知らせ

平成 29 年 1 月 14 日

柏ビレジ自治会

会 長 竹田 徹

防災部長 恩田英夫

柏ビレジ自治会員の皆様、毎日お元気でお過ごしのことと存じます。

さて、昨年度会員の皆様のご協力の下、防犯カメラ設置についてのアンケートを実施し、多くの方から賛成をいただき、今年度の引継案件となっていました。

そこで、防災部では、関係官署（柏市役所防災安全課、柏警察署生活安全課、柏西部消防署、柏市教育委員会総務課）を訪問して情報収集に努めてまいりました。集めた情報と資料を基に、自治会として協議・検討した結果、下記の理由により防犯カメラ設置は見送ることとしましたので、ご報告申しあげます。

### 記

1. 柏市内では、マンション等集合住宅の自治会が、防犯カメラを設置している事例はあるが、大型の戸建て住宅自治会が設置している事例は見受けられず、仮に設置するにしても、県や市での対応と考えられること。
2. 戸建て住宅自治会で防犯カメラ設置の事例がない大きな理由としては、県や市からの助成が期待できず、自前で設置するには費用の負担、運用管理の課題が大きすぎること。
3. 柏市は、市内 105 ケ所に防犯カメラを設置済みで、今年度は 25 ケ所新たに設置する予定です。設置場所については柏警察署と協議して決めており、主目的は自動車盗難、ひったくり等でその逃走経路になり易い所です。
4. 柏市の小・中学校は、合計 62 校（小学校 42 校、中学校 20 校）あり、現在、中学校の防犯カメラは全校設置済みです。小学校については 17 校が設置済みで、残り 25 校も順次設置されることになっています。今年度は 10 校の設置が予定されており、花野井小学校と田中小学校の設置について、防災部から優先的設置を要望しておりましたところ、11 月に花野井小学校に設置されました。
5. 昨年より防犯灯を LED に変えたことで、以前に較べて街灯照明が明るくなったことに加え、防災部担当の夏季夜間防犯パトロール、冬季夜間防犯パトロールも、防犯に良い効果をもたらしています。
6. 自治会では防犯対策として、柏市が推薦しているエンジョイパトロールの強化を行ってまいります。

以上